

Un échange entre Cuba et les Maldives pour rapprocher les intérêts mutuels



Malé, 9 mai (RHC) Cuba et les Maldives progressent aujourd'hui dans le rapprochement des deux nations à travers la coopération dans des domaines tels que la santé, le sport et la formation et le développement des ressources humaines.

L'ambassadeur cubain Andrés Marcelo s'est entretenu ces derniers jours avec la ministre d'État des Affaires étrangères des Maldives, Sheryna Samad, le ministre des Sports, Abdullah Rafiu, le ministre de la Santé, Abdulla Khaleel, et le président du Parlement des Maldives, Mohamed Aslam.

Le représentant cubain et les autorités maldiviennes se sont accordés sur la pertinence des dialogues, qu'ils ont qualifiés de satisfaisants et productifs pour les liens entre les deux pays.

Lors de sa rencontre avec M. Samad, le ministre des affaires étrangères du petit archipel d'Asie du Sud a souligné que cette réunion reflétait l'étroite collaboration bilatérale, en particulier dans les domaines de la santé et du développement des ressources humaines.

Le ministère maldivien des affaires étrangères a indiqué qu'il avait également validé le soutien mutuel assuré pour renforcer encore les collaborations.

D'autre part, le responsable des sports, Abdullah Rafiu, a déclaré que lors de la réunion avec le diplomate cubain, tous deux ont partagé leurs réflexions sur les domaines dans lesquels le pays des Caraïbes peut contribuer au développement du secteur maldivien.

Le président du Parlement maldivien, Mohamed Aslam, a qualifié de productive la réunion avec l'ambassadeur Andres Gonzalez, au cours de laquelle, a-t-il dit, ils ont discuté des moyens de renforcer les liens bilatéraux et d'améliorer la coopération.

Aslam a souligné que cet échange mettait en évidence l'engagement commun des deux États à promouvoir les intérêts mutuels.

Abdullah Khaleel, ministre maldivien de la santé, a également souligné l'importance de la rencontre avec le représentant de La Havane afin de porter la coopération existante entre les deux pays dans ce secteur à un niveau supérieur.

Au cours du dialogue, auquel ont également participé le chef de la brigade médicale cubaine aux Maldives, Daniel Posada, et le ministre d'État maldivien à la santé, Khadheja Abdul Samad Abdulla, les opportunités dans les domaines de la santé publique et du recrutement de professionnels de la santé ont été analysées, selon M. Khaleel.

Cuba maintient une brigade médicale aux Maldives, dont les professionnels couvrent les zones sanitaires de la capitale Malé et des îles qui composent le petit archipel (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354318-un-echange-entre-cuba-et-les-maldives-pour-rapprocher-les-interets-mutuels>



Radio Habana Cuba